

# Impactan los recortes a siderurgia

KARINA SUÁREZ

Los recortes en los proyectos de infraestructura de Pemex, CFE y **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)** provocaron un descenso en la producción siderúrgica, según analistas.

Durante febrero, la producción de acero nacional cayó 8.1 por ciento para contabilizar apenas un millón 594 mil toneladas, según datos de la Asociación Mundial del Acero.

Aunque el año pasado México alcanzó una producción récord de 18.9 millones de toneladas, los dos primeros meses de este año han estado por debajo del mismo periodo del año pasado.

De enero a febrero de 2015, las empresas acereras produjeron 3 millones 86 mil toneladas de acero, una caída de 4.9 por ciento frente al mismo periodo de 2014.

Juan Antonio Reboulen Bernal, director de Relaciones Institucionales y Comercio Internacional de Deacero, admitió que los números de inversión que se esperaban por la reforma energética están siendo menos positivos debido a la baja en los precios del petróleo aunado a un menor dinamismo local y en EU en las manufacturas.

